



カムくん通信



ホームページ ↓

美々津小学校だより

8月号

令和7年8月27日

文責：校長 小野原

笑顔 協力 思いやり みんなが楽しい美々津小

2学期もよろしくお願いします！

夏休みも終わり、昨日から2学期が始まりました。夏休み期間中は、大きな事故やけが等もなく、無事に2学期を迎えることができました。

昨日の始業式では、代表児童が2学期の目標について、堂々と発表していました。2学期はこれまで以上に、様々な面で子どもたちの活躍が見られそうです。とても楽しみです。

保護者の皆様には、引き続きのご支援ご協力をよろしくお願いします。

子どもさんのことで気になることがあるときには、いつでも遠慮なくお知らせください。



9月の主な行事予定

- 4日（木） 校外学習（1・2年：寺迫小と）
5日（金） 参観日
9日（火） 校外学習（3・4年：寺迫小と）
10日（水） 結団式
29日（月） むかばき事前学習会
(5年：寺迫小と)

10月の主な行事予定

- 7日（火） 修学旅行事前学習会
(6年：寺迫小と)
11日（土） 運動会前日準備
12日（日） 秋季大運動会
24日（金） 秋の遠足
(1～4年：寺迫小と)
23日～24日 むかばき宿泊学習
30日～31日 修学旅行

始業式の話

みなさん、おはようございます。

夏休み明けもみんなの元気な姿が見られて、校長先生も安心しました。2学期もがんばりましょう。

さて、今日は、「3つの幸せ」というお話をします。

「幸せ」には、3つの種類があると言われています。



1つ目は、「もらう幸せ」です。みなさんは、遊びの仲間に入れてもらったり、困ったときに助けてもらったりしたことがあると思います。

このように、周りの人から何かしてもらったときに感じる幸せです。

2つ目は、「できる幸せ」です。進んで発表できるようになった、縄跳びで新しい技ができるようになったなど、できなかつたことができるようになった、もっとうまくできるようになったときに感じる幸せです。

3つ目は、「あげる幸せ」です。これは、他の人を助けてあげる、支えてあげるなど、誰かの役に立ったときに感じる幸せです。

この幸せは、3つの幸せの中で一番大事な幸せです。なぜなら、してあげる方もしてもらう方も幸せになって、幸せが2倍にも3倍にもなるからです。

「もうう幸せ」は、感謝の気持ちを育て、「できる幸せ」は、自信につながり、「あげる幸せ」は、誰かの役に立ちたいという意欲を高めます。

2学期も美々津小の3つの幸せの輪が、どんどん広がっていくことを楽しみにしています。

最後に一つ、お知らせです。2学期からは、これまでよりも寺迫小のお友達との交流が増えていきます。寺迫小とのお友達とも3つの幸せの輪を広げていってください。よろしくお願いします。

静かに聞いてくれてありがとうございました。これで、校長先生のお話を終わります。



<お知らせ>

小中一貫校に向けて、できる準備を進めています。その中の一つに、寺迫小児童との交流があります。2学期、3学期は、これまで以上に交流を推進して、児童同士がお互いを知る機会を増やし、双方の児童に安心感をもたせたいと考えています。

例えば、学年別の校外学習や秋の遠足などです。具体的な内容等は、都度担任からお知らせがありますのでよろしくお願いします。

また、寺迫小教職員とは、これからも定期的に学校行事や交流計画等について話し合いを続けていきます。

引き続き、保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。

